



# NIEDERSCHRIFT

## **1. Gemeinsame Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses und des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr der Stadt Weiterstadt**

10. Legislaturperiode 2016/2021

<b>am</b>	27. Juni 2016
<b>im</b>	Rathaus, Riedbahnstraße 6, Sitzungsraum Verneuil sur Seine
<b>Beginn</b>	19:00 Uhr
<b>Ende</b>	19:25 Uhr

**Anwesende:**

**SPD-Fraktion**

Fischer, Wilhelm  
Gürkan, Benjamin  
Hofmann, Heike  
Keil, Kathrin  
Koch, Alexander Dr.  
Kurpiers, Christian  
Sausner, Barbara  
Stein, Reinhold

**CDU-Fraktion**

Dürr, Ina  
Köhler, Lutz  
Nungesser, Werner  
Sehlbach, Sebastian

**ALW-Fraktion**

Amend, Heinz Günther  
Geertz, Matthias  
Wächter, Gunter

**FWW-Fraktion**

Heißberger, Michael  
Weldert, Kurt

**Magistrat**

Berger, Manfred  
Geter, Stephan  
Hasenauer, Josef  
Merlau, Günter  
Möller, Ralf  
Pohl, Edgar  
Reitz-Gottschall, Angelika  
Thalheimer, Werner

**Ausländerbeirat**

Didonna Schnellbacher, Maria  
Tomasulo, Maria Donata

**Beirat zur Gleichstellung von  
Menschen mit Behinderungen**

Bogorinski, Erik

**Schriftführung**

Wigand, Klaus

**Verwaltung**

Wilhelm, Monika

Der Vorsitzende des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr, Herr Reinhold Stein, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht und ordnungsgemäß ergangen sind (§§ 56 und 58 HGO), die Sitzung öffentlich bekannt gemacht wurde (§ 58 HGO) und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Folgende Tagesordnung wird festgestellt:

	<b>Drucksache</b>
1. Bau eines Pavillons zur U3-Betreuung im Stadtteil Schneppenhausen	10/0027/1

**Tagesordnungspunkt 1**

**Bau eines Pavillons zur U3-Betreuung im Stadtteil Schneppenhausen**

**Drucksache: 10/0027/1**

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 9. Juni 2016 die Drucksache zur weiteren Beratung an den Haupt- und Finanzausschuss und den Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr überwiesen.

Frau Wilhelm, Fachbereichsleiterin des Fachbereiches Kinder/Jugend/Bildung erläutert den derzeitigen Bedarf an U3-Plätzen und der Notwendigkeit vom Bau der weiteren Einrichtung.

Herr Wigand, Fachbereichsleiter Technische Verwaltung, erklärt, dass die zunächst geplante Aufstockung des Pavillons in der Turmstraße Gräfenhausen aufgrund brandschutztechnischer Erfordernisse an die Baukonstruktion nicht umgesetzt werden konnte und nun der Standort in Schneppenhausen als Alternative gewählt wurde. Um nicht in die erhöhten Erfordernisse eines Sonderbaus zu kommen, soll auch dieser Bau 1-geschossig ausgeführt werden. Auf die Möglichkeit einer späteren Aufstockung kann verzichtet werden, da dies zusätzliche Flächen für Außenfluchttreppen erfordern würde.

Bürgermeister Möller teilt mit, dass er die Mitglieder des „Projektbeirates Bürgerhaus Schneppenhausen“ eingeladen hat um die Gestaltung des Außenanlage incl. Bolzplatz zu besprechen und danach erst festzulegen. Hierzu lädt er nun auch Vertreter der Fraktionen ein.

**Der Haupt- und Finanzausschuss und der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr empfehlen der Stadtverordnetenversammlung folgende Beschlussfassung:**

Der Neubau eines 2-gruppigen Pavillons zur U3-Betreuung im Stadtteil Schneppenhausen wird beschlossen.

**Abstimmungsergebnis:**  
einstimmig

Reinhold Stein  
Vorsitzender

Kurt Weldert  
Vorsitzender

Klaus Wigand  
Schriftführung